

Ferienlager Basel 2018

In den zwei gemeinsamen Juli- und Augustwochen in Basel wurde viel unternommen, das heisse Wetter genossen und man verbrachte eine gute Zeit zusammen.

Während der Sonntag noch dem Ankommen und Kennenlernen gewidmet war, gingen am Montag bereits die ersten Ausflüge los. Für eine erste Orientierung dank unserer ortskundigen Lagerleitung machte man sich auf den Weg kreuz und quer durch Basel, was bei Sonnenschein recht ermüdend war. Das Angebot hier in Basel war riesig und jeden Tag gab es spannende Dinge zu erleben, sei es ein Abstecher zum Roche-Turm, ein Besuch im Zoo oder die Mondfinsternis im Naturbad Riehen. Auch das Tinguely- Museum direkt gegenüber wurde nicht ausgelassen und begeisterte alle.



Durch die Lage von Basel waren auch Ausflüge ausserhalb der Schweiz möglich. So besuchten wir den Markt in Colmar, das Bugatti Museum in Mulhouse oder fuhren einfach nach Lörrach ein Eis essen. Auch Freiburg im Breisgau widmeten wir einen Tag unsere vollste Aufmerksamkeit. Am Abend des 31. Juli zeigte sich die Stadt Basel von ihrer explosiven Seite mit einem riesigen Feuerwerk auf dem Rhein welches von allen bestaunt wurde. Auch Entspannung und Müssiggang fanden mehr als genügend Zeit, was auch notwendig war, da die Hitze teils fast unerträglich war.

Wegen der Lage des Hotels direkt am Rhein wurden einige gemütliche Abendstunden am Ufer und teils sogar im Wasser verbracht, was eine kleine Abkühlung brachte. Doch das Programm hörte nicht mit dem Abend auf. Ob beim Grillabend sich die Bäuche vollschlagen, beim Fussballmatch den FCB anfeuern oder im Openair Kino einen Film

geniessen, es war für jeden was Passendes dabei. An den Tischen hinter dem Hotel wurde zusammen gespielt, geredet und gelacht bis in die frühen Morgenstunden.

